

COMO ANIMARLES A ESTUDIAR

El n° 18 PM trataba de "cómo enseñarles a estudiar"

El n° 19 trata de "cómo animarles a que estudien"

El fin del n° 18 es que "sepan estudiar"

El fin del n° 19 es que "quieran"

"saber" y "querer"

Los padres prefieren que "quieran". Los maestros prefieren que "sepan". Los padres prefieren que "quieran": si ellos quieren, todo está arreglado. Confían plenamente en sus hijos. Los maestros, en cambio, prefieren que "sepan": alumno que sabe estudiar, alumno que coge afición al estudio. Los padres valoran más la voluntad, el echarle corazón a las cosas. Los maestros juegan más con la inteligencia y la metodología del estudio.

Una madre sabe que su hijo estudia, si ella se pone triste o su padre pega un grito. Un buen profesor prefiere usar un nuevo método, inteligente, para que el alumno estudie. Corazón e inteligencia, "querer y saber".

"Padres y Maestros" brinda su primer número de este curso a los padres: no basta animar. Hace falta que en casa "enseñen a estudiar".

"Padres y Maestros" brinda su segundo número de este curso a los profesores: no basta enseñar. Hace falta que "animen a estudiar".

"Querere" y "saber", casa y escuela, cocina y clase, padres y maestros, enseñar y animar, he aquí el doble y único objetivo de este curso pedagógico PM, que acaba de comenzar.